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令和５年度第５回豊川市文化財保存活用地域計画協議会 会議録 

 

１ 開催日時 

 令和６年３月 26日（火） 午前 10時 00分から午前 11時 30分まで 

 

 

２ 開催場所 

 音羽文化ホール３階大会議室 

 

 

３ 出席した者の氏名 

 豊川市文化財保護審議会会長............................................. 片 山  洋 

 愛知大学教授 .......................................................... 山田 邦明 

 豊橋技術科学大学教授 .................................................. 浅 野  純 一 郎 

 御油松並木愛護会長（御油松並木保存愛護団体） ........................... 天野 保幸 

 八幡町内会長 .......................................................... 五味 靖仁 

 財賀寺住職（国県指定・国登録文化財所有者） ............................. 西本 全秀 

 豊川市観光協会専務理事兼事務局長 ....................................... 平 賀  菜 由 美 

 豊川商工会議所事務局次長 .............................................. 佐原 圭子 

 愛知県県民文化局文化部文化芸術科文化財室主査 ........................... 浅岡 宏司 

 豊川市市民部長 ........................................................ 鈴木 智彦 

 豊川市産業環境部長 ................................... 増田 孝道（代理 木村次長） 

 豊川市都市整備部長 ................................. 山本 英樹（代理 佐々木次長） 

 豊川市教育部長 ........................................................ 前田 清彦 

 

 

４ 議題 

 (1) パブリックコメント（意見募集）の結果について 

 (2) その他 
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５ 議題および議事の要旨 

議題(1) パブリックコメント（意見募集）の結果について 

事務局 パブリックコメントは令和６年２月７日から３月８日まで実施し、８名か

ら 57 件の意見を頂いた。誤字脱字以外に表現のわかりやすさや追記の意見

が主であり、計画そのものに関わる意見はなかった。 

市ホームページで公開する意見募集結果と市の考え方をもとに説明。 

委 員 対応結果は、意見された方個人のみに連絡するのか。 

事務局 結果はホームページにて公開する。 

委 員 パブリックコメントを実施した時の資料はフルカラーか。 

事務局 ホームページにはフルカラーの計画書を掲載したが、配布資料は白黒とし

た。 

委 員 一番丁寧なのは、意見していただいた方一人ひとりに回答することだと思

う。 

事務局 個々の意見に対する回答をホームページに掲載する。 

委 員 回答するに不適切と思われる意見などを削除しているのか。 

事務局 基本的には意見は全て掲載している。意見に対して修正しないという回答

もある。 

委 員 件数が 54件に対して回答数も 54件なので、全て対応しているという認識

でよいか。誹謗中傷も件数に含めているか。以前は他課のパブリックコメン

トではこのような意見を省いた件数としていたが、そうしないよう改善した

はず。件数の確認をお願いしたい。 

事務局 今回、誹謗中傷はなかったが、匿名の意見があった。市のパブリックコメ

ント手続要綱では、匿名の件数を除くとしている。 

委 員 一般市民は、そのような事情を分からないので、注意書きを予め入れてお

くなどした方が良かったと思う。 

事務局 改めて行政課に確認したうえで、要綱に従って公開する。 

委 員 豊川市として統一的な整理ができているなら問題ないが、その基準が定ま

っていないのであれば、一度整理をお願いしたい。 

委 員 ホームページに公表するにあたって誤字脱字があってはいけない。 

事務局 公表したあとに訂正はできないので、公表前に再度確認する。 

委 員  第８章の「関連文化財群の主な分布」の図に●で表示しているだけでは何を

伝えたいのかわからない。 

事務局 「関連文化財群の主な分布」の図には、代表的な文化財に名称を追加する。 

委 員 奥付の月が「●」のままであるが何かしらの意図があるのか。 

事務局 文化庁の認定を受けた月を書き込む予定。 

委 員 近々、豊川ブランドのパンフレットが刷新されるので、新しい写真に差し

替えていただければと思う。 

事務局 時期的に可能であれば対応するが令和６年３月末など時点で区切らせて

もらうこともある。 

委 員 関連文化財群と文化財保存活用区域を抽出した経緯が明確ではないためや

や分かりづらい印象である。 

事務局 歴史文化の特性と関連文化財群を関係がわかるように表で示す。 

委 員 第１章の鎌倉時代の「豊川」は「とよがわ」と読みたくなる。ルビを振っ
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てはどうか。 

事務局 ルビは初出の漢字のみに振っているが、改めて検討する。 

委 員 読みやすさを優先し、臨機応変な対応をお願いしたい。 

 

議題(2) その他 

事務局 今後のスケジュールとしてパブリックコメントの意見と本日の委員の意

見を計画書に反映し、文化庁へ提出する。文化庁との協議と修正を経て 7月

に認定の予定。認定後は本協議会にも報告し、市民に周知を図る。 

委 員 ７月に認定を受けられるよう動いてほしい。認定を受けた後は、いつ協議

会を開催するのか。 

事務局 日程については後日調整させてもらう。 

 皆様のご協力により今年度中に文化庁へ提出できる見込みがたった。令和

４年７月から２年間にわたりありがとうございました。 

 

以 上 


